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Herr Krohn spricht das ehemalige Gelände der Getreide AG an und betont, dass 
hier zwingend Sicherungsmaßnahmen erforderlich sind. Weiterhin sieht er auch 
Handlungsbedarf bei der Überquerung der Straße hinter der Bahnbrücke Richtung 
Sportplatz. 

Herr Baetke erkundigt sich, ob der Spielplatz des Hortes beleuchtet werden kann. 

Herr Neumann bittet den Bauhof auf dem Grünstreifen am Rad- und Fußweg Neu 
Degtow und am Regenrückhaltebecken eine Sitzkrücke aufzustellen, da es dort vie-
le Mäuse gibt. 
  


